

Como hacer  
un ritual al  
Dr Jose  
Gregorio  
Hernandez

Para obtener los favores del siervo de Dios es muy importante cumplir con un ritual, el cual ayudara en el favor de la petición.

Este ritual tiene como función principal acercarnos como discípulos solemnes de su obra y como fieles creyentes de sus milagros y de lo efectivo que suele ser realizar plegarias en su nombre. Para el siguiente ritual se necesita

Un vaso con agua

Recipientes simbólicos de la medicación que toma el paciente

1 vela blanca

Una mota de algodón humedecida con alcohol

Flores blancas

Crear un ambiente místico y espiritual el cual las energías sean concentradas a favor de la petición que vamos a solicitar al Dr. José Gregorio Hernández para la sanación de un paciente.

Se debe colocar una silla frente al altar con una estampita, también se puede acompañar con un crucifijo encender las velas blancas y colocar el vaso con el agua.

Colocar en el altar  
en un pequeño  
platito el algodón  
con el alcohol para  
ser consagrado en  
nombre del  
venerable Dr. José  
Gregorio  
Hernández.

El paciente debe sentarse en la silla frente al altar y se debe consagrar ante Dios el agua que el paciente ha de beber, y la mota de algodón humedecida con alcohol.

Todo esto como  
símbolo de  
sanación del  
enfermo por el  
médico, luego que  
se consagre ante  
Dios se recita con  
fe y devoción la  
siguiente oración:

Bendito y venerable Dr.  
José Gregorio Hernández,  
siervo y discípulo  
abnegado de Dios,  
recorro a ti en este día y  
en esta hora en busca de  
tu favor, que entregues  
para mí y para este  
paciente que entrego  
ante ti y que lleva por  
nombre (recite el nombre  
de la persona enferma).

Para que obres para él la sanación de su cuerpo y el sosiego de su alma, que no lo aquejen mas las calamidades mundanas, y sirva a Dios a través de ti y siguiendo tus buenas obras sea digno de alcanzar el sueño eterno cuando nuestro padre lo invoque.

Que en este  
día obtenga  
sanidad, y  
pueda seguir  
con su misión  
en la tierra.  
Amen

Luego de rezar y consagrar nuevamente el algodón con alcohol y el vaso de agua, se debe dar a beber el agua el enfermo y frotar el algodón en sus manos y frente.

El ritual del Dr. José Gregorio Hernández es una práctica que se ha llevado a cabo por generaciones en Venezuela y otros países de América Latina.

Consiste en encender una vela blanca en honor al "Médico de los Pobres" para pedir su protección, sanación y ayuda en momentos de necesidad.

Muchas  
personas creen  
en la poderosa  
intercesión de  
este venerado  
doctor, conocido  
por su bondad y  
milagros.

El ritual se acompaña de oraciones y peticiones especiales, que se hacen con fe y devoción. Es una hermosa tradición que une a las personas en la esperanza y la gratitud hacia este ilustre hombre de ciencia y compasión.

# Dr. José Gregorio Hernández ritual en video

[video width="1920" height="1080" mp4="https://oracionesdesantos.top/wp-content/uploads/2020/06/Para-obtener-los-favores-del-siervo-de-Dios-es-muy-importante-cumplir-con-un-ritual-el-cual-ayudara-en-el-favor-de-la-peticion.-Presentation.mp4"][/video]

# Los rituales en honor al Dr. José Gregorio Hernández

han cobrado una importancia significativa en la espiritualidad y devoción de muchas personas, especialmente en América Latina. Estos rituales no solo son expresiones de fe, sino también vínculos poderosos que conectan a los creyentes con la bondad y la intercesión de este venerado médico y santo popular.

Al participar en estos actos de devoción, los fieles encuentran un espacio para expresar su gratitud, pedir por sus necesidades y fortalecer su fe en la protección divina a través de la intercesión del Dr. José Gregorio Hernández.

Los testimonios de personas que han experimentado sanaciones o soluciones a problemas difíciles después de participar en estos rituales son abundantes y conmovedores. Estas historias reflejan la profunda fe y confianza en la intercesión del

Dr. José  
Gregorio  
Hernández  
como un guía  
espiritual y  
sanador en  
momentos de  
necesidad.

Estos actos no solo fortalecen la conexión con lo divino, sino que también son testimonios vivos de la presencia amorosa y poderosa de un ser querido en la vida de quienes creen en su intercesión.

Al participar en estos rituales con sinceridad y devoción, los fieles encuentran consuelo, fortaleza y la certeza de que nunca están solos en su camino espiritual.